

Venezuela y Colombia enlazan la poesía de ambos países



La Habana, 1 jun (RHC) El ministro venezolano de Cultura, Freddy Nájñez, y el presidente de la Corporación de Arte y Poesía Prometeo de Colombia, Fernando Rendón, firmaron un acuerdo este miércoles para promover la poesía de ambos países.

El pacto hermana al Festival Internacional de Poesía de Venezuela con el Festival Internacional de Medellín, uno de los eventos dedicados al género con mayor prestigio en Latinoamérica.

Nájñez resaltó que el convenio realzará a las letras venezolanas, pues parte del dinero recaudado por la fiesta literaria de Medellín servirá para organizar el Festival de este lado de la frontera, evento que este año celebrará su décimo tercer capítulo.

Los escritores que van al festival de Medellín se trasladan hasta acá, junto con otros integrantes del Movimiento Poético Mundial que han manifestado su voluntad de acompañarnos, por eso es más económico para ambos festivales aprovechar, en un solo momento, la visita de escritores que vienen de Australia, de África o de Europa, agregó el ministro.

Por su parte Fernando Rendón declaró que tarde o temprano podremos generar una fuerza universal de las organizaciones de poetas en todo el mundo y hacer que la poesía sea esa fuerza, esa energía espiritual de la tierra que amplifique la voz de los pueblos en la lucha por su liberación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/95360-venezuela-y-colombia-enlazan-la-poesia-de-ambos-paises>



Radio Habana Cuba